



# Siapkan E-Learning dan Kelas Inspirasi

## Pengembangan Sistem Pembelajaran Sekolah di Kota Jogja

**JOGJA** - Pemerintah Kota Jogja terus menelurkan inovasi pembelajaran. Yang terbaru, dinas pendidikan (Disdik) se-

seluruh materinya disampaikan melalui *e-learning center* yang berada di kantor Disdik Kota Jogja. "Materi sudah kami siapkan.

Sekolah tinggal menyiapkan sarana prasarana dan aplikasi untuk mengakses layanan tersebut," tuturnya.

Adapun materi *e-learning*

tempat mengembangkan teknik pembelajaran dengan memanfaatkan teknologi informasi *e-learning*.

"Sebenarnya tahun ini sudah bisa diakses untuk jenjang TK hingga SMP, tapi masih terbatas," ujar Kepala Disdik Kota Jogja Edy Heri Suasana kemarin.

berupa mata pelajaran Bahasa Indonesia, Matematika dan IPA. Selain itu Disdik menyiapkan konten berupa kelas inspirasi. Kelas inspirasi menghadirkan beberapa narasumber dari beragam profesi.

"Mereka akan bercerita mengenai profesi yang mereka geluti," jelas Edy.

Dalam perencanaannya, *e-learning* bisa diakses di seluruh sekolah di Kota Jogja, termasuk sekolah swasta.

Metode *e-learning* yang akan dipakai, Edy mencontohkan, seperti memanfaatkan aplikasi teleconference semacam Skype. Ini untuk mengakses layanan *e-learning* yang

Materi *e-learning*, menurut Edy, bisa diunduh oleh sekolah sesuai dengan jadwal mata pelajaran yang diajarkan.

Edy mengklaim, seluruh SMP negeri di Kota Jogja bisa mengakses materi *e-learning*. Alasannya, seluruh sekolah tersebut telah menjalankan ujian nasional berbasis kom-

puter (UNBK). Itu artinya, tiap SMP negeri dinilai telah memiliki perangkat yang memadai untuk mengakses materi *e-learning*.

"Yang SD, sudah ada sekolah yang memiliki laboratorium komputer. Bahkan setiap siswa bisa mengakses satu komputer," katanya. (**pra/yog/er**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005